



Toute l'année

290 route de Vienne

69008 Lyon

Formation "Premiers secours en santé mentale, module jeune" avec l'ARHM et la Métropole de Lyon.

// Pour qui ?

Professionnels socio-éducatifs et acteurs de l'insertion jeunesse de la Métropole Lyon.

// C'est quoi ?

Formation sur 2 jours consécutifs. A cela s'ajoute 1 jour supplémentaire à environ 8 semaines, pour un approfondissement des connaissances et un retour d'expérience.

Les Premiers Secours en Santé Mentale constituent l'aide qui est apportée à un jeune qui subit le début d'un trouble de santé mentale, une détérioration d'un trouble de santé mentale, ou qui est dans une phase de crise de santé mentale.

Les premiers secours sont donnés jusqu'à ce qu'une aide professionnelle puisse être apportée ou jusqu'à ce que la crise soit résolue. Ils sont l'équivalent santé mentale des gestes de premier secours physique.

// Quand ?

3 sessions au choix :

Les 10 et 11 octobre + 02 décembre 2024

Les 18 et 19 décembre 2024 + 18 février 2025

Les 16 et 17 janvier + 13 mars 2025

// Où ?

Espace Grande formation, Institut Régional Jean Bergeret, 290 route de Vienne, 69008 Lyon

// Inscription

<https://vu.fr/ojGZ>